



Projet professionnel en Australie

Bonjour,

je me présente je m'appelle Emma j'ai 19 ans et j'habite en région parisienne. Je vis seul depuis mais 15 ans et me retrouve dans l'obligation de devoir travaille pour un misérable smic et payer plus de 1000€ de loyer... en revanche j'ai un projet je n'est pas beaucoup pu aller à l'école et rêve de pouvoir voyager pour apprendre l'anglais. J'espère un jour en tout cas d'ici l'année prochaine pouvoir partir travailler en Australie pour une année , je n'arrive vraiment pas à mettre de coter avec toute c'est facture je prend donc l'initiative de vous demander un peux d'aide afin de pouvoir réaliser mon plus grand rêve et apprendre l'anglais. Même 1€ met bénéfique. je vous remercie du fond du cœur pour votre lecture et j'espère vous envoyer bientôt des photo à Sydney. Merci à tous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/vive-laustralie



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Emma Chedal bornu

